

Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder

Wie Ihr sicher schon bemerkt habt, läuft seit geraumer Zeit nix mehr.

SCHLECHT.

Mögliche Gründe hierfür sind :

- a) Trotz intensiver Bemühungen sämtlicher Mitglieder haben wir immer noch kein Vereinsheim gefunden.
- b) Das Wetter - keine Veranstaltungen im Freien möglich.
- c) Durch Studenten, Bundeswehrler, Schüler, Ersatzdienstler, Lehrlinge und Jobber praktisch unmögliche Terminplanung.
- d) und zu guter letzt muß wegen der folgenden Ärgernisse sowieso jeder vernünftige Mensch daran zweifeln, daß noch Interesse am Fortbestand des Vereins besteht :

- 1) Seit einigen Monaten werden kaum noch Beiträge bezahlt.
 - 2) Seit ewigen Zeiten liegen große und kleine Bilder von Feten aus.
 - 3) Kein Schwanz kümmert sich um das Verteilen von Mitteilungen.
 - 4) Keine Resonanz beim Samstagstreff mehr.
 - 5) Keine einzige Anmeldung zum geplanten Schifahren (Zell am See oder Heiligenblut)
 - 6) Deprimierende Beteiligung der Mitglieder (15 von 45) bei der Juxrallye. (Club-Spiel war wichtiger)
- und so fort

Die einzige Aktivität einiger Mitglieder besteht darin, sich beim Vorstand zu beschweren, daß nichts läuft.

SO GEHT ES NICHT WEITER !

Deshalb wollen wir, trotz aller Tiefschläge, noch einen Versuch wagen :

Um Pfingsten soll, wenn's klappt (an wem das wohl liegt ?) eine Städtetour z.B. nach Wien oder Paris stattfinden.

Wir erwarten nun von Euch Vorschläge für das Ziel der Reise, den genauen Termin, Anmeldungen, begründete Absagen oder sonstige konstruktive Vorschläge.

Wenn wir jedoch wieder nichts von Euch hören, so seid uns bitte nicht böse, wenn wir die ganze Sache im Sand verlaufen lassen.

Mit gemischten Gefühlen grüßt
Der Vorstand

Achtung: Samstagstreff 4.2.84
Buchenbühl 20⁰⁰
Saalbau